

Protokoll der Hauptversammlung des Münsterbauvereins : Donnerstag den 26. Juni 1890

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Der Münsterausbau in Bern : Jahresbericht**

Band (Jahr): **3 (1890)**

PDF erstellt am: **23.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-403111>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Protokoll

der

Hauptversammlung des Münsterbauvereins

Donnerstag den 26. Juni 1890

Abends 8 Uhr, im „Casino.“

Präsident: Herr Prof. Dr. A. Zeerleder.

Schwache Betheiligung.

1. Die vom Münsterbaukassier für das Jahr 1889 abgelegte Rechnung wird nach Antrag des Vorstandes S. E. und O. genehmigt.

2. Das Budget des Jahres 1890 wird auf Fr. 78,000 festgesetzt.

3. Zu Rechnungsexaminatoren werden ernannt die HH. Fürsprecher E. Stettler und Uhrenmacher A. Still.

4. Der von Kirchmeier Howald ausgearbeitete Jahresbericht pro 1889/90 wird entgegengenommen und verdankt.

5. Die Beschaffung der benötigten Geldmittel veranlasst eine Diskussion, deren Endresultat in der Genehmigung der vom Vorstand beschlossenen Massnahmen besteht.
